

## EDITORIAL: New ArtHist website

H-ArtHist Redaktion

[deutsche Übersetzung s.u.]

Dear Subscribers,

We are glad to announce the launch of a new ArtHist website:

<http://arthist.net/>

Powered by a new content management system, the website has been redesigned and contains now many new features with improved usability and navigation such as:

- online forms for contribution / registration
- latest H-ArtHist posts and website archive
- fast access to H-ArtHist reviews

Please note that in future you should use the online-form for any contribution to the list:

<http://arthist.net/mailing-list/mode=contribute>

We would like to thank first of all Daniel Burckhardt for the technical realization of the website. The design was made by Sylke Stübner, webtextur.de.

Sincere thanks are given to all our readers and contributors who donated to ArtHist. Without this financial support the improvement would have been impossible. But to maintain the technological standards of the network, ArtHist requires still further support from you.

Please donate!

<http://arthist.net/mailing-list/mode=donation>

Save the date: You are kindly invited to the presentation of the new ArtHist website and a discussion with the editorial board which will take place December, 14th at the Centre allemand d'histoire de l'art in Paris, 6:30 pm. <http://www.dtforum.org/>

The editorial board

---

Liebe Leserinnen und Leser,

die ArtHist Redaktion freut sich, den Launch einer neuen Website unter der gewohnten URL bekanntgeben zu können:

<http://arthist.net/>

Mit einem neuen Content Management System wurde unsere redaktionelle Arbeit optimiert und erheblich erleichtert. Auf der neuen Website von ArtHist werden so die tagesaktuellen Postings abgebildet und im Web-Archiv gespeichert. Jede über die Liste verschickte Nachricht wird unter eigener URL und als pdf generierbar dargestellt. Die Nachrichten sind jedoch auch weiterhin als e-mail zu erhalten und als RSS feed abrufbar.

Unsren Beiträgern und Lesern stehen neue Formulare zur Verfügung, welche die Teilnahme am Forum vereinfachen. Bitte geben Sie in Zukunft Ihre Nachrichten an H-ArtHist nur noch über die Eingabemaske ein:

[http://arthist.net/mailing-list mode=contribute](http://arthist.net/mailing-list	mode=contribute)

Unser Dank gilt zuerst Daniel Burckhardt, der die technische Realisierung übernommen hat. Das Web-Design stammt von Sylke Stübner, [webtextur.de](http://webtextur.de).

Allen Leserinnen und Lesern, die die finanzielle Grundlage für eine neue Website geschaffen haben, sei ebenfalls gedankt. Ihre Spende hat den Anschub für die Realisierung gegeben. Da der weitere technische Support der Website finanziell noch nicht gedeckt ist, hoffen wir auf weitere finanzielle Unterstützung. Bitte spenden Sie!

[http://arthist.net/mailing-list mode=donation](http://arthist.net/mailing-list	mode=donation)

Am 14. Dezember präsentiert die Redaktion von H-ArtHist ihre Arbeit auf Einladung des Deutschen Forums für Kunstgeschichte in Paris und lädt zur Diskussion ein: <http://www.dtforum.org> .

Die Redaktion

Quellennachweis:

EDITORIAL: New ArtHist website. In: ArtHist.net, 25.11.2010. Letzter Zugriff 23.01.2026.

<<https://arthist.net/archive/561>>.